

kegiatan Pengamanan oleh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Dalam rangka Hari Nelayan

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

May 20, 2024 - 08:49



kegiatan Pengamanan oleh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Dalam rangka Hari Nelayan

POLRES SUKABUMI_"Suasana Dermaga PPNP Kecamatan Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi dipenuhi semangat dan keceriaan pada hari Minggu lalu,

tanggal 19 Mei 2024. Apel kegiatan hiburan bobodoran yang mengiringi perayaan Hari Nelayan ke-64 tahun ini berhasil menyita perhatian ribuan mata yang memenuhi tempat tersebut mulai dari pukul 19.00 hingga 22.30 WIB.

Dibuka oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.Ip, acara ini tak hanya menjadi ajang hiburan semata, namun juga momen penting untuk memperingati jasa-jasa para nelayan yang telah berjuang demi mencari rezeki di lautan. 'Terima kasih kepada semua yang hadir malam ini untuk melaksanakan apel pengamanan hari kedua. Semoga kita semua dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan menjaga keamanan serta kondusifitas acara,' ucapnya dengan penuh semangat.

Ribuan personel dari Polres Sukabumi turut berpartisipasi dalam pengamanan kegiatan ini, menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga ketertiban selama acara berlangsung. Setelah apel selesai, mereka melanjutkan tugas masing-masing sesuai dengan plot yang telah ditentukan.

Tidak hanya dihadiri oleh aparat keamanan, acara ini juga berhasil menarik perhatian 500 warga sekitar yang turut hadir untuk meramaikan Festival Gelar Budaya dalam rangka memperingati Hari Nelayan. Mereka berbondong-bondong datang, memberikan dukungan dan semangat kepada para nelayan serta mengapresiasi kegiatan yang diselenggarakan.

Melalui pengamanan yang ketat dan partisipasi aktif dari masyarakat, Festival Gelar Budaya ini berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif. Suasana kekeluargaan dan kebersamaan begitu terasa, menggambarkan rasa syukur atas hasil laut yang melimpah dan peran penting nelayan dalam kehidupan masyarakat setempat.

Semoga peringatan Hari Nelayan ke-64 tahun ini tidak hanya menjadi momentum untuk bersenang-senang, tetapi juga untuk terus menghargai serta menjaga keberlanjutan profesi nelayan yang telah menjadi tulang punggung perekonomian lokal."